

# Home Weatherization Program Application

Name: \_\_\_\_\_ Email: \_\_\_\_\_ Phone: \_\_\_\_\_

Address: \_\_\_\_\_ City/Town/Municipality: \_\_\_\_\_

Postal Code: \_\_\_\_\_ Main language spoken at home: \_\_\_\_\_

Total number of occupants: \_\_\_\_\_ Adults (over 18:): \_\_\_\_\_ Do you pay the heating bill?  Yes  No

Are you a Union Gas Customer?  Yes  No Account Number: \_\_\_\_\_

This house is:  Owned  Rented This house is:  Built Before 1975  Built After 1975  Unknown

If Rented, please include landlord name and phone number: \_\_\_\_\_

Furnace heating fuel:

- Natural Gas
- Electricity
- Oil
- Wood
- Propane

Water heating fuel:

- Natural Gas
- Electricity
- Oil
- Wood
- Propane

House type:

- Fully Detached
- Semi-Detached
- Row House
- Duplex/Triplex/Flat in a house
- Other: \_\_\_\_\_

I have experienced moisture

- or water in my basement:  
 Yes  No  I Don't Know

I have access to all attic spaces:

- Yes  No  I Don't Know

My Basement walls are:

- 100% Unfinished
- Partially Finished
- 100% Finished
- Crawlspace

My basement walls are:

- Stone
- Concrete
- Brick
- Other

My attic has:

- Less than 6" of insulation
- More than 6" of insulation
- I don't know

The exterior walls in my home are:

- 100% Empty
- Partially Insulated
- Fully Insulated
- I Don't Know

Income Eligibility

Our household benefits from one or more of the following programs:

- Ontario Works
- Allowance for Seniors
- Allowance for Survivors
- Guaranteed Income Supplement
- Ontario Disability Support Program
- LEAP Emergency Financial Assistance Grant
- Participation in Electric Utility Home Assistance Program

**OR**

Our total gross adult household income does not exceed the following eligibility limit:

- 1 person \$32,843
- 2 persons \$40,886
- 3 persons \$50,266
- 4 persons \$61,028
- 5 persons \$69,217
- Add \$8,849 for each additional person

By signing below, I authorize Union Gas Limited, participating sponsors and program contractors to:

- Conduct an energy efficiency audit of my home at no cost to me;
- Provide advice and perform energy efficiency upgrades to my home at no cost to me;
- Use photocopies of this signed release for these purposes;
- Collect, use and retain any personal information necessary or advisable for the administration of the Home Weatherization Program;
- Contact me for follow up purposes.

What is the best time of day to reach you? \_\_\_\_\_

- I have attached proof of income.  I will provide proof of income to participate.

Signature: \_\_\_\_\_ Date: \_\_\_\_\_



# Home Weatherization Program Formulaire d'inscription

Nom \_\_\_\_\_ Courriel \_\_\_\_\_ Téléphone \_\_\_\_\_

Adresse \_\_\_\_\_ Ville/municipalité \_\_\_\_\_

Code postal \_\_\_\_\_ Langue parlée à la maison \_\_\_\_\_

Nombre total de résidents \_\_\_\_\_ dont 18+ \_\_\_\_\_ Réglez-vous le compte de chauffage vous-même?  Oui  Non

Êtes-vous déjà client chez Union Gas?  Oui  Non Numéro de compte \_\_\_\_\_

Je suis  locataire  propriétaire. La propriété a été construite avant 1975  ou après 1975  Ne sais pas

Si vous êtes locataire, prière d'indiquer le nom et le numéro de téléphone du propriétaire \_\_\_\_\_

Combustible fournaise

- Gaz naturel  
 Électricité  
 Mazout  
 Bois  
 Propane

Combustible chauffe-eau

- Gaz naturel  
 Électricité  
 Mazout  
 Bois  
 Propane

Catégorie de maison

- Individuelle  
 Mitoyenne  
 En rangée  
 Duplex/triplex/logement  
 Autre \_\_\_\_\_

Il y a déjà eu de l'eau ou de

- l'humidité au sous-sol  
 Oui  Non  Ne sais pas

J'ai accès à l'ensemble du grenier

- Oui  Non  Ne sais pas

Les murs du sous-sol sont

- 100 % non finis  
 Partiellement finis  
 100% finis  
 Vide sanitaire

Les murs du sous-sol sont en

- Pierre  
 Béton  
 Brique  
 Autre

L'isolation du grenier

- a moins de 6 po  
 a plus de 6 po  
 Ne sais pas

Les murs extérieurs sont

- 100 % vides  
 Partiellement isolés  
 Pleinement isolés  
 Ne sais pas

Nous bénéficions d'un ou plusieurs des programmes suivants :

- Ontario au travail  Allocations aux aînés  
 Allocation aux survivants  Supplément de revenu garanti  Programme ontarien de soutien aux personnes handicapées (POSPH)  
 Programme d'aide aux impayés d'énergie (AIE)  Programme Aide au logement

**Ou**

Le revenu du ménage brut (adultes) ne dépasse pas les limites d'admissibilité suivantes

Un résident 32 843 \$      Quatre résidents 61 028 \$  
Deux résidents 40 886 \$      Cinq résidents 69 217 \$  
Trois résidents 50 266 \$      + 8 849 \$ par résident supplémentaire

Ma signature autorise Union Gas Limited, ainsi que les commanditaires et entrepreneurs participants à :

- Réaliser une évaluation gratuite de l'efficacité énergétique de mon domicile
- Me conseiller et réaliser des mises à niveau de l'efficacité énergétique gratuites
- Se servir d'une photocopie du présent formulaire à ces fins
- Recueillir, utiliser et conserver tout renseignement personnel nécessaire ou susceptible de l'être aux fins de la gestion du programme
- Communiquer avec moi aux fins du suivi, idéalement  le matin  l'après-midi  le soir.

Je joins une preuve de mes revenus.  Je fournirai une preuve de mes revenus ultérieurement afin de participer au programme.

Signature: \_\_\_\_\_ Date: \_\_\_\_\_



**uniongas**

An Enbridge Company

**HOME WEATHERIZATION PROGRAM**

**DECLARATION AND CONSENT**

- 1 I am an owner of the property described below and I am authorized to give this consent.
  - 2. I grant permission for Union Gas Limited (which herein includes any contractor or agent of Union Gas) to conduct an energy efficiency evaluation of my home and to install certain energy efficient products and I will provide access to Union Gas or its agent to the premises at reasonable times after installation of any energy saving measure, for follow-up and audit purposes.
  - 3. I acknowledge and agree that Union Gas is not the designer or manufacturer of the products installed under this program and that Union Gas makes no representation or warranty of any kind concerning such products or their installation. I further irrevocably waive any and all claims that I have or may in the future have against, and irrevocably release from liability and agree not to sue, Union, for any type of loss or damage that I may suffer in connection with my involvement in this program, except to the extent of Unions' gross negligence.
  - 4. I understand that Union Gas is collecting my personal contact information primarily for the purposes of program administration, implementation and evaluation and related uses. I consent to the collection, use and disclosure of that information as necessary to provide reporting to the Ontario Energy Board regarding the effectiveness of the Home Weatherization Program.
  - 5. In the event that small holes are made in my walls or ceilings to improve the insulation levels, I acknowledge and agree that union will not be responsible for painting or further repair once the holes are plugged.
- I would like to know more about future energy conservation programs that will save me money.

I \_\_\_\_\_ have read this Declaration and Consent and accept all of its terms and conditions.

Signature: \_\_\_\_\_

Union Gas Account #: \_\_\_\_\_

Date: \_\_\_\_\_

Number of people  
living in household: \_\_\_\_\_

Address: \_\_\_\_\_

Number of people  
over 18 living in household: \_\_\_\_\_

\_\_\_\_\_

Phone #: \_\_\_\_\_





**uniongas**

An Enbridge Company

## HOME WEATHERIZATION PROGRAM

### FORMULAIRE DE DÉCLARATION ET DE CONSENTEMENT

1. Je suis propriétaire de l'immeuble en question et autorisé(e) à signer le présent formulaire de consentement.
  2. J'autorise Union Gas Limited, ses agents et ses entrepreneurs participants à réaliser une évaluation écoénergétique de mon domicile et d'y installer des dispositifs permettant de rehausser l'efficacité énergétique. Je permettrai l'accès raisonnable à mon domicile par Union ou son agent à la suite de l'installation desdits dispositifs écoénergétiques aux fins de suivi et de vérification.
  3. Je reconnais et accepte que Union Gas n'a ni conçu ni fabriqué les dispositifs installés dans le contexte du présent programme et que, par conséquent, Union Gas ne garantit d'aucune façon lesdits produits ou l'installation. En outre, je renonce irrévocablement à toutes réclamations présentes ou futures contre Union Gas, j'accepte de ne pas tenir Union Gas responsable de toute perte ou dommage subi dans le contexte de ma participation au présent programme et de ne lancer aucune poursuite en justice liée contre Union Gas sauf en cas de négligence grave de la part d'Union Gas.
  4. Je comprends qu'Union Gas recueillera mes coordonnées personnelles principalement aux fins de la mise en œuvre du programme ainsi que pour sa gestion, son évaluation et autres besoins liés. En outre, je consens à la collecte, à l'utilisation et à la divulgation de tels renseignements comme l'exige la Commission de l'énergie de l'Ontario dans le contexte de son évaluation de l'efficacité du Programme d'isolation thermique des résidences.
  5. Je ne tiendrai pas Union Gas responsable des réparations (y compris la peinture) à faire aux petits trous percés dans les murs ou les plafonds de l'immeuble et qui permettent d'améliorer l'isolation, une fois de tels trous colmatés.
- Je souhaite me renseigner davantage sur des programmes de conservation d'énergie futurs qui me permettraient d'économiser.

J'ai lu et compris le contenu du présent formulaire de déclaration et de consentement et accepte l'ensemble des conditions qui y sont stipulées.

Nom (en lettres moulées) \_\_\_\_\_ N° de compte Union Gas \_\_\_\_\_

Date \_\_\_\_\_ Nombre de résidents du domicile \_\_\_\_\_ dont \_\_\_\_\_ 18+

Adresse \_\_\_\_\_ Numéro de téléphone \_\_\_\_\_

Signature \_\_\_\_\_



## HOME SCREEN SHEET – PLEASE MAIL BACK WITH PAPERWORK

Address: \_\_\_\_\_

Phone # \_\_\_\_\_

How did you hear about the program? \_\_\_\_\_

Do you Own or Rent the home? Own / Rent

What is your primary heating source? Furnace / Boiler / Fireplace / Other

Are there ongoing renovations, or any missing plaster or drywall? Y / N

What year was your home built? \_\_\_\_\_

Is there any knob and tube wiring present in the home? Yes / No / Unsure

How much of your basement or crawlspace walls are bare? \_\_\_\_\_%

\*bare indicates there is no panelling, drywall, or styrofoam on the exposed walls

What are the unfinished walls made of? Concrete / Cinder block / Stone / Other

Is your basement or crawlspace ever wet? Y / N / Seasonal moisture

Is your basement or crawlspace tidy or cluttered? Tidy / Cluttered

If you have a crawlspace, is the height as least 2 feet? Yes / No

Are there access hatches for ALL of your attic spaces? Y / N

How many inches of insulation are present in your attic? \_\_\_\_\_ inches

Are your outside facing walls wood-frame construction? Y / N / I don't know

How much of your outside facing wall cavities are empty? \_\_\_\_\_%

*Thank you for taking the time to fill out our questionnaire.*

## HOME SCREEN SHEET – S.V.P RÉTOURNEZ AVEC VOTRE DEMANDE

Adresse: \_\_\_\_\_

Téléphone # \_\_\_\_\_

Comment avez-vous appris l'existence du programme? \_\_\_\_\_

Êtes-vous le propriétaire ou le locataire? Propriétaire/Locataire

Votre système de chauffage principal est-il une fournaise de gaz naturel?  
Fournaise / Boiler / Cheminée / Autre: \_\_\_\_\_

Avez-vous des rénovations majeures en cours? Oui / Non

L'immeuble a été construit en quelle année? \_\_\_\_\_

Est-ce qu'il y a du filage électrique <Knob & Tube> dans votre maison? Oui / Non

Quel pourcentage des murs du sous-sol sont non finis \_\_\_\_\_ %  
(C'est-à-dire lorsque les murs de la fondation sont exposés)

Les murs du sous-sol ou crawlspace sont faits de quel matériau?  
Béton/Blocs de ciment / Pierre/Brique

Y a-t-il déjà eu de l'eau ou de l'humidité au sous-sol? Oui / Non / humidité saisonnière

Est-il accessible, en ordre et plus haut que 2 pieds? Oui / Non

Avez-vous accès à l'ensemble du grenier? Oui/ Non/ Ne sais pas

Il y a combien de pouces d'isolant dans le grenier? \_\_\_\_\_

Les murs de votre maison ont-ils une structure à bois? Oui / Non / Ne sais pas

Quel pourcentage des murs extérieurs ne sont pas isolés? \_\_\_\_\_ %

*Nous vous remercions d'avoir rempli ce formulaire.*